

RINGKASAN

ASUHAN KEBIDANAN PADA NY."S" PADA MASA HAMIL SAMPAI KB DAN NEONATUS DI DESA KEDUNGLINGKONG KECAMATAN DLANGGU KABUPATEN MOJOKERTO

Oleh :

Arvemina Sovia Gladis Angelina

Continuity of care (COC) merupakan kegiatan untuk memberikan pelayanan yang berkesinambungan mulai dari masa kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir serta KB. Kegiatan ini bertujuan untuk membantu, memantau dan mendeteksi adanya kemungkinan timbulnya komplikasi yang menyertai ibu dan bayi dari masa kehamilan sampai ibu menggunakan KB dan melakukan dokumentasi SOAP.

Metode yang digunakan penulis ialah asuhan berkesinambungan/*Continuity of care* (COC) di Desa Kedunglengkong Kecamatan Dlanggu Kabupaten Mojokerto. Asuhan berkesinambungan dilakukan pada masa kehamilan sebanyak 2 kali, masa persalinan sebanyak 1 kali, masa nifas sebanyak 4 kali, masa neonatus sebanyak 3 kali dan KB sebanyak 1 kali sesuai dengan standar asuhan kebidanan.

Pada Ny."S" masa kehamilan berjalan fisiologis, meski ibu mengeluh sering terbangun karena ingin BAK pada kunjungan pertama dan perutnya terasa sesekali kencang-kencang pada kunjungan kedua, namun tidak ada masalah lebih lanjut maupun komplikasi. Proses persalinan berlangsung normal, tanpa adanya penyulit dan komplikasi. Selama asuhan kebidanan masa nifas, proses masa nifas berjalan fisiologis, meskipun ibu mengeluh pusing, lemas, dan sedikit nyeri luka perineum karena kurang istirahat pada kunjungan pertama namun tidak ada komplikasi. Selama memberikan asuhan neonatus, kondisi bayi berjalan fisiologis, meskipun saat kunjungan kedua ibu mengatakan bayinya muncul milia, namun tidak ada komplikasi. Dalam memberikan asuhan kebidanan KB ibu telah diberikan konseling KB pascapersalinan dan ibu memutuskan menggunakan kontrasepsi KB suntik 3 bulan.

Asuhan kebidanan secara *Continuity of care* (COC) yang telah dilakukan pada Ny."S" dari masa hamil, bersalin, nifas, neonatus, dan KB didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan dalam kondisi fisiologis serta tidak ada komplikasi yang menyertai. Diharapkan profesi bidan dalam memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan *Continuity of care* (COC) selanjutnya selalu menerapkan manajemen kebidanan, mempertahankan dan meningkatkan kompetensi dalam memberikan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan.